

## DERECHO

### Jornadas sobre el XX aniversario de la Ley de Sucesiones

El Colegio de Abogados de Zaragoza cerró ayer el ciclo de tres jornadas que ha celebrado con motivo del XX aniversario de la Ley de Sucesiones en Aragón que se cumplirá el próximo 23 de abril. José Luis Artero, presidente de la sección de Derecho Civil Foral Aragonés, destacó que es «importante» que la gente conozca que Aragón se aplica esta normativa propia que permite «un amplio margen de libertad de estipulación y de pacto».